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  В чем важность непосредственной передачи духовного впечатления с экрана учителя
на экран ученика каббалистами? Ведь полно постигающих - одиночек и вне этого
процесса?   

(Матф.13:43) Тогда праведники воссияют, как солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши
слышать, да слышит! А если нет ушей, тогда можешь говорить пока не умрешь и никто
тебя не услышит. Если рядом нет подобных тебе хотя бы минимально и желающих
познать, из кого действительно вначале исходит слово в уши. Не о чем говорить. Долже
н быть сосуд желающий наполнения, а не закрывающий уши и глаза. Легче всего
убежать от истины, но она все равно тебя настигнет, куда бы человек не бежал
.       Что такое праведник на иврите цадик который дает цдака- милостыню. Слово дает,
уже говорит, что есть уши, потому что, уши, это отражение получения, а потом уже
входит действительно понимание происходящего. И от туда уже исходит дающий голос
о полученном в сосуд и исходящий из него. Поэтому когда говорится, кто слышит, это
уже праведник и это говориться для них. А воссияют потому что дающие своим голосом
и имеющие святой язык, потому что, имеют обрезанное сердце, из которого и
подымается все в голову, а из головы все наружу в святости языка. И так все
передается и делает других подобных как они.Стремящихся к действительно
праведнику всего видимого и не виденного.  (Матф.19:12) Ибо есть скопцы, которые из
чрева матернего родились так; и есть скопцы, которые оскоплены от людей; и есть
скопцы, которые сделали сами себя скопцами для Царства Небесного. Кто может
вместить, да вместит. Все для того, что бы сделаться подобным месту, в которое нужно
стремится.А как ты туда попадешь обойдешь Царя, все исходит через него и из него.
Это здесь кажется все раздельно и можно в своей голове пофантазировать. В любом
духовном месте будет то тьма или свет, все связано, но во тьме все в себя, а в свете все
из себя. Так кто? Все вынес из себя до последнего микроба тот и может через себя
передать до последнего, хотя там уже нет, такого понятия, как последний, все передает
бесконечно через себя. Нужно стать подобным Сыну, для связи с бесконечным отцом.
Все что постигается и не говорится о источнике имеющем имя, не стоит и гроша.
Подожди, я нанялся и работаю у хозяина, который мне за мою работу платит и я от нее
живу и вся моя семья. Я разве могу благотворить другого хозяина,  что мне скажет мой,
который дает мне все для жизни за мою работу. Подожди работник, ты получаешь все
от меня, знание, мудрость, хлеб, радость, жизнь, благословение,мою заботу, о тебе день
и ночь, что бы ты не делал и не одного плохого слова в твой адрес. Хотя мог уже давно
осудить тебя, в твоих делах, хотя вижу все на Яву, а ты думаешь, что я слепой. Я отдал
все ради тебя и не прошу от тебя ничего и мне ничего не надо от тебя. Ты сидишь в моем
доме и ешь, не заработанное тобой и я опять радуюсь за тебя и всю твою семью и даю
тебе все.  Но я не могу понять, почему ты не разу не назвал меня по имени и не
поблагодарил за все. Выходя идешь и говоришь, что это не я, даю тебе все, а
другой.Посмотришь так и будит, все что я написал. И как потом вернуться в дом, в таком
состоянии. Ты знаешь, что такое экран. Это сила которая отражает все из себя при
получении свыше. А почему она отражает и и не видит и не помнит даже, что отразила 
хотя все проходит через сосуд. Да потому что, все что просит, это в зависимости от
просящего. Это бина ей ничего не надо ей и так хорошо, она связана с бесконечностью.
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Но если ее просят, она дает все через себя, но не для себя. Только Сын может
находится на этом уровне и никто другой. А кто его просит из учителей или из учеников.
Поэтому и на протяжении всех лет начиная с 1994г. не один  не перешел махсом-
границу между тьмой и светом. Почему с 1994г да потому что, она с этого времени над
головами как волосок который нужно просто разорвать. Но волосок не возможно
разорвать своими руками, а только Его. И кажется, что вот вот и прорыв, а нет и опять
прорыв, а нет. Все шире и шире, а вверх не как. Это знаешь, как капля капнувшая на
воду и волны пошли в разные стороны от того места. Так эта капля милосердия капнула
с его рук в 1994г в Питах Тикве- Врата Надежды и все там собрались. Так это капля
света милосердия и она перевернула все.А если откроется свет исходящий из него, что
будит.Всех  Благ.
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